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AVANT-PROPOS

Le présent amendement a été établi par le sous-comité 61B: Sécurité des fours à micro-
ondes du comité d'études 61 de la CEI: Sécurité des appareils électrodomestiques et
analogues.

Le texte anglais de cette norme est issu des documents 61B/257/FDIS et 61B/261/RVD. Le
rapport de vote 61/261/RVD donne toute information sur le vote ayant abouti à l’approbation
de cette norme.

La version française de cette norme n’a pas été soumise au vote.

Le comité a décidé que le contenu de la publication de la norme de base et de ses
amendements ne sera pas modifié avant décembre 2004. A cette date, la publication sera

•  reconduite;

•  supprimée;

•  remplacée par une édition révisée, ou

•  amendée.

_______________

16  Courant de fuite et rigidité diélectrique

Remplacer le texte existant par le texte suivant:

L'article de la Partie 1 est applicable avec les exceptions suivantes.

16.101  Les enroulements du transformateur de puissance qui alimente le magnétron doivent
avoir une isolation appropriée.

La vérification est effectuée par l'essai du 16.101.1 pour les transformateurs des
alimentations à découpage et par l'essai du 16.101.2 pour les autres transformateurs de
puissance.

16.101.1  L'isolation entre les enroulements primaire et secondaire des transformateurs des
alimentations à découpage est soumise pendant 1 min à une tension pratiquement
sinusoïdale de fréquence 50 Hz ou 60 Hz. La valeur de la tension est de 1,414 fois la valeur
crête de la tension de service du secondaire plus 750 V, avec un minimum de 1 250 V.

Il ne doit pas se produire de claquage entre les enroulements ou entre les spires jointives du
même enroulement.

16.101.2  Le double de la tension de service est induit à l'enroulement secondaire du
transformateur en appliquant, aux bornes primaires, une tension sinusoïdale dont la
fréquence est supérieure à la fréquence assignée.
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60335-2-90 Amend. 1   IEC:2003 – 3 –

FOREWORD

This amendment has been prepared by subcommittee 61B: Safety of microwave ovens, of IEC
technical committee 61: Safety of household and similar electrical appliances.

The text of this amendment is based on the following documents:

FDIS Report on voting

61B/257/FDIS 61B/261/RVD

Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report
on voting indicated in the above table.

The committee has decided that the contents of the base publication and its amendments will
remain unchanged until 2004-12. At this date, the publication will be

• reconfirmed;
• withdrawn;
• replaced by a revised edition, or
• amended.

_____________

16  Leakage current and electric strength

Replace the existing text by the following:

This clause of Part 1 is applicable except as follows.

16.101  The windings of the power transformer that supplies the magnetron shall have
adequate insulation.

Compliance is checked by the test of 16.101.1 for switch-mode power supplies and by the test
of 16.101.2 for other power transformers.

16.101.1  The insulation between the primary and secondary windings of switch-mode power
supply transformers is subjected for 1 min to a voltage of substantially sinusoidal waveform
and having a frequency of 50 Hz or 60 Hz. The value of the voltage is 1,414 times the peak
value of the secondary working voltage plus 750 V, with a minimum of 1 250 V.

There shall be no breakdown between windings or between adjacent turns of the same
winding.

16.101.2  Twice the working voltage is induced in the secondary winding of the transformer
by applying a sinusoidal voltage having a frequency higher than rated frequency to the
primary terminals.
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La durée de l'essai est de

– 60 s, pour des fréquences jusqu'au double de la fréquence assignée, ou

–
essaid' fréquence

assignée fréquence120 × avec un minimum de 15 s, pour des fréquences supérieures

NOTE  La fréquence de la tension d'essai est supérieure à la fréquence assignée de façon à éviter un courant
d'excitation excessif.

Un maximum d'un tiers de la tension d'essai est appliqué, après quoi elle est augmentée
rapidement sans provoquer de phénomènes transitoires. A la fin de l'essai, la tension est
réduite jusqu'à approximativement un tiers de sa valeur totale avant la mise hors tension.

Il ne doit pas se produire de claquage entre les enroulements ou entre les spires jointives du
même enroulement.

_______________
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